

## Ihre Meinung ist gefragt:

## Smart-Region Landingpage zur Bürgerbeteiligung geht online

Die Südkreis-Gemeinden Neuhof, Flieden und Kalbach haben sich zusammengeschlossen, um als "Smart-Region" die Digitalisierung voranzutreiben und dabei einen echten Mehrwert für die Bürgerinnen und Bürger zu schaffen. Unter <a href="www.region-suedkreis.de">www.region-suedkreis.de</a> können Sie sich ab sofort über das Projekt informieren und sich sogar mit ihren eigenen smarten Ideen einbringen.

"Die Smart Region lebt von und durch die Ideen und das Engagement ihrer Bürgerinnen und Bürger", betont Neuhofs Bürgermeister Heiko Stolz, "deswegen möchten wir Sie herzlich einladen, uns Ihre smarten Ideen mitzuteilen. Egal ob Schüler, Student, Unternehmer, Verein oder Familie - wir sind gespannt auf Ihr Feedback!"

## Bleiben Sie auf dem Laufenden:

Besuchen Sie unsere Landingpage und erfahren Sie mehr über die Ziele und Fortschritte des Projekts. Nutzen Sie die Gelegenheit, um Ihre Vorschläge einzureichen und aktiv an der Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft mitzuwirken.

